



## **Note- infos n°6 : Informations relatives à la ré-ouverture du collège**

Madame, Monsieur,

Nous revenons vers vous suite au sondage que nous vous avons adressé mercredi. Nous vous remercions d'avoir pris le temps d'y répondre. Nous vous remercions aussi de la confiance que vous nous accordez et des nombreux témoignages de soutien exprimés.

Vous êtes nombreux à envisager le retour de votre enfant au collège dès que cela sera possible (à ce jour le lundi 18 mai matin pour les élèves de 6<sup>e</sup> et 5<sup>e</sup>).

Vous vous posez beaucoup de questions bien légitimes, c'est pourquoi nous revenons vers vous pour y répondre au mieux avec les éléments dont nous disposons. En ce qui concerne,

- La distanciation :

Les entrées des élèves se feront par des entrées différentes et les montées en classe ou descentes seront échelonnées de quelques minutes et encadrées par les adultes. Les récréations seront ainsi décalées, permettant au personnel de Vie scolaire de renforcer l'encadrement des enfants. Les jeux de ballons seront supprimés des activités de ce temps de pause.

Notre établissement a un atout : ses larges espaces qui seront exploités pour éviter les concentrations d'enfants.

Pour chaque classe, une salle sera principalement attitrée. Pour chaque salle, une place sera attitrée à chaque jeune.

- L'hygiène :

Le port du masque sera obligatoire. L'Etat devrait nous les fournir mais nous demandons, par mesure de sécurité, à chaque parent de prévoir trois masques lavables par enfant.

Du gel hydroalcoolique sera à disposition des jeunes avant chaque entrée en classe (le matin et après chaque récréation).

Le lavage des mains sera imposé avant et après chaque repas.

Le nettoyage des bâtiments (salles de classe, sanitaires, self, etc..) sera renforcé, avec plusieurs passages des dames de service, chaque jour.

- Restauration :

Le service de restauration peut accueillir votre enfant. Les trois possibilités habituelles se poursuivent : demi-pension, repas apporté ou externe. Cependant, pour des raisons d'organisation, nous ne pouvons mixer les formules. Un formulaire vous parviendra avant la reprise, afin de nous indiquer ce que vous choisirez pour votre enfant et ce, jusqu'à la fin de l'année.

Concernant les repas apportés, nous ne pouvons laisser l'accès aux fours micro-ondes. Seuls les repas froids ou sandwiches sont autorisés.

Comme dans les salles de classe, les règles de distanciation seront appliquées dans tout espace d'accueil.

Le nettoyage des tables sera renforcé et ainsi réalisé après chaque départ des enfants.

- Transports :

Ce service est géré par le conseil départemental qui nous informe que des autocars seraient en circulation dans le respect des règles de distanciation et d'hygiène qui leur sont imposées. Nous avons transmis vos attentes ; nous reviendrons vers vous pour vous préciser les modalités qui seront mises en place.

Il est toujours possible de se rendre au collège à pied ou à bicyclette dans le respect des règles de sécurité routière mais aussi de distanciation.

- Suivi psychologique :

Le premier jour, un temps d'accueil, entouré du professeur principal est prévu dès la montée en classe de votre enfant afin de le rassurer et de lui permettre de retrouver ses repères.

Par ailleurs, des temps d'écoute seront organisés pour aider les élèves qui auraient davantage besoin de libérer la parole suite à cette longue période de confinement. Les heures de Pastorale permettront également ce partage.

Enfin, Monsieur TRENCART, psychologue scolaire, poursuit ses permanences au sein de notre établissement.

- Pédagogie :

Les situations sont diverses et variées : quand certains d'entre vous s'adonnent au télétravail, d'autres sont dans l'obligation de retourner sur leur lieu professionnel. Il est donc impératif que la continuité pédagogique, autant présente que distancielle, soit assurée.

Nous mettons tout en œuvre avec les enseignants et le personnel pour que celle-ci se déroule le mieux possible mais vous comprendrez qu'elle ne peut se calquer telle quelle sur ce que vivaient vos enfants avant ce confinement. Notre objectif est double : veiller à cette continuité pédagogique mais également renforcer la sociabilisation des jeunes par des activités autres que purement didactiques.

Dans l'idée de poursuivre le très gros travail engagé à distance par les enseignants et les élèves, nous faisons en sorte que les enfants soient pris en charge, au maximum, par leurs enseignants habituels. Les activités engagées seront ainsi poursuivies. Les effectifs ne dépasseront pas 15 élèves par classe.

Pour les élèves qui resteront confinés, le lien sera également maintenu, au maximum, par leurs enseignants habituels mais aussi par un camarade de la classe qui jouera le rôle de correspondance.

Les cours seront assurés du lundi au vendredi, excepté le mercredi qui sera un temps d'accueil pris en charge par du personnel de la vie scolaire ou enseignants volontaires. Ce temps du mercredi est ouvert aux enfants de notre établissement dont les parents ne peuvent absolument pas assurer la garde, ce jour-là.

Enfin, les services de garderie d'étude et du soir seront à nouveau effectifs dans le même respect des règles énoncées précédemment.

Nous espérons avoir répondu au mieux à vos interrogations et inquiétudes. Nous vous renouvelons notre remerciement pour votre confiance. Continuons à faire ensemble de ce nouveau temps une réussite pédagogique et sociale pour chacun.

Nous vous prions de recevoir, Madame, Monsieur, nos sincères salutations.

Pour l'ensemble de la Communauté éducative,  
Isabelle MASSEMIN,  
Directrice du Collège.